

Egalité femmes-hommes : une nouvelle exposition



Depuis 35 ans, par leurs luttes, les femmes ont obtenu les mêmes droits que les hommes. Leurs vies ont changé. Pourtant, si les lois ont cessé d'être sexistes, leurs applications produisent encore de profondes inégalités au détriment des femmes... Agir pour faire reculer les inégalités sexistes, c'est aussi agir pour une société plus juste pour tou-te-s, hommes et femmes.

Il est donc essentiel de sensibiliser les enfants et les jeunes à ces questions et aux préjugés qui entretiennent les inégalités entre les femmes et les hommes dans notre société.

La fédération de la Ligue de l'enseignement de la Haute-Garonne propose une nouvelle exposition "**L'égalité c'est pas sorcier !**" réalisée par le laboratoire de l'égalité avec le soutien entre autres du centre confédéral de la Ligue de l'enseignement.

A travers 16 affiches, cette exposition traite la question de l'égalité femmes-hommes à partir de plusieurs grandes thématiques : le langage et la grammaire, l'égalité professionnelle, la parité en politique, la prostitution, la liberté sexuelle, la gestation pour autrui, les violences faites aux femmes.

Publics visés : collégiens, lycéens ou apprentis, FJT, Centres sociaux, MJC, bibliothèques,...

Pour les collèges, lycées, cette exposition doit être accompagnée et travaillée en amont avec les jeunes en lien avec le CESC. La Ligue de l'enseignement peut le cas échéant animer des séances autour de ce support et des thèmes abordés.

Prêt de l'exposition : Gratuit pour les collèges, lycées, CFA de l'enseignement public conventionnés, les associations affiliées et les collectivités partenaires (). Autres structures : 25€/semaine.

Contenu : 16 affiches plastifiées de 39,5cm (L) x 60cm (H), avec 2 œillets sur les bords supérieurs. Un livret d'accompagnement.

Contact/ informations :

Service Opinions & Initiatives, tél.05.67.20.60.34, opinions-initiatives-fol31@laligue.org

La Ligue de l'enseignement de la Haute-Garonne.

FÉDÉRATION HAUTE-GARONNE

la ligue de
l'enseignement
un avenir par l'éducation populaire